

ROKKOZAN 鹿工山

生徒指導部便り
2024. 7. 19
No. 12



鹿工に通う意義

4月から7月、一学期間は70日の登校日がありました。皆さんはこの70日をどんな気持ちで登校しましたか。以下にいくつか例を示します。



1. 学校に行く目的をしっかりとって、毎日充実した学校生活を送れた。
2. 皆勤賞を目指して、毎日決まった時間に登校できた。
3. 体調管理には気を付けていたが、体調を崩し欠席をしてしまった。
4. とりあえず欠席や遅刻をすることはなかったが、いつもギリギリの登校だった。
5. 欠席や遅刻が複数回あった。
6. なんとなく学校に行っていたが、あまり積極的に登校してはいなかった。

さあ、あなたにとって、鹿工はどんな所でしょうか。人それぞれに答えがあると思います。ただ一つ言えることは、自らが選択し、合格を勝ち取って入学した学校であるということです。であるならば、この三年間をただ何となく過ごすのではなく、ここに通っている意味を持たせることが大切だと思いますし、それをやるのは自分自身です。3年生はこれから進路実現に向けて突き進むだけです。そこはできると思います。1, 2年生はそれぞれがこれからの学校生活により真剣に向き合い、自分がここでどんな意味を持たせて行動に表していくかを考えてみてください。成長していくためには行動を起こすこと、行動を変えていくこと。大切です。

スマホトラブルや依存に注意

6月に講師の戸高成人氏を招いて実施した「メディアコントロール講座」でも話が合ったことですが、スマートホンの使い過ぎには十分注意をしなければなりません。これから40日程度の夏休みに入ります。いつもは学校で授業を受けている時間、家で過ごすことも多くなります。手持無沙汰でついついスマホの画面を眺めることが多くなりがちです。改めて、使い方について自分自身で考え、以下の事を特に注意してほしいと思います。



- ①利用時間に気をつける
- ②ゲーム等で課金被害等トラブルにならない
- ③SNSでの個人情報漏洩や画像・動画無断使用をしない
- ④相手を傷つけないこと

パリオリンピック開幕！

4年に一度の祭典オリンピックがパリでついに7月26日から開幕します。コロナ渦で行われた東京オリンピックとは違い、入場制限もありません。各競技のアスリートたちが競技人生を懸けて挑む姿は、本当に胸が熱くなりますね。

私は個人的にバスケットボールとバレーボールに注目をしています。日本代表の活躍もさることながら、スーパースターで構成されたバスケットボールUSAチームを是非見たいですね。ワールドカップでは苦杯をなめているだけに、本気の戦いが見られそうです。

テレビやインターネットで数多くの競技が中継されると思います。受験勉強や部活動の合間に、数多くの感動物体を味わいたいものです。



夏休みの生活心得

1 規則正しい生活をして、計画的に学習に励む

早寝早起きに努め、課題は計画的に進めよう。



2 深夜（夜間）徘徊・無断外泊は絶対にしない

夜間の不要な外出、深夜徘徊は絶対にしないこと。また、無断外泊も絶対にしないこと。

3 情報モラル順守の徹底に努める

家庭内ルールに従い、情報モラルを順守すること。

SNS等でのやり取りの際は相手の立場になってよく考えること。



4 喫煙・飲酒は絶対にしない

夏休みをきっかけに喫煙、飲酒を始める事例があります。誘惑に負けることのないように！

5 禁止場所への出入りをしないこと

パチンコ店、居酒屋への出入りは絶対にしないこと。

また、カラオケボックスについては、高校生入場許可店舗以外は利用できません。

6 水難事故や交通事故等の防止に努める

水辺では絶対に一人で遊ばない。遊泳禁止区域や立入禁止区域に立ち入らないこと。

(海上での事故は「118」に通報のこと)



交通ルールを守ること。〔二人乗り、無灯火、ながら（携帯・傘差し）運転、

ヘッドホン着用、並進、信号無視、無免許運転等のないように〕

単車、自動車などの免許取得は一切認めていません。



7 無断アルバイトは絶対にしない

アルバイトをする者は必ず届け出を済ませておくこと。

8 その他

交際など交友関係についても、良識のある判断をしましょう。

※以上の心得をしっかり守り有意義な夏休みにしてください。

※夏休み期間中、警察や指導員も巡回指導を強化しています。



※悩み相談窓口もあります。

・かごしま教育ホットライン24…24時間こどもSOS 「0120-0-78310」

フリーダイヤル 「0120-783-574」

・かごしま子供SNS相談・通報窓口…WebやLINEから専用QRコードを読み取る